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Giovedi  2 

 

Ore 19 Atrio di Palazzo Bernadini. 

Un gruppo di soci ha effettuato con la guida 

di Gabriele Calabrese, V.Presidente del 

Consorzio Turis Lucca, un giro alla scoperta 

di luoghi poco conosciuti di Lucca. 

Una tappa di questo percorso ha riguardato 

l’Oratorio degli Angeli, vero e proprio 

gioiello barocco realizzato alla metà del 

Seicento, nel cuore della città, in via 

dell’Angelo Custode. 

All’interno sono esposte nove tele che 

decorano le parenti interne, affidate a maestri 

del '600 lucchese del calibro di Girolamo 

Scaglia, Filippo Mannucci e Antonio 

Franchi, sono tutte incentrate su tematiche 

che esaltano il ruolo degli angeli come 

intermediari con Dio. 

Altre interessanti tappe sono state la chiesa di 

Santa Maria Bianca, nella cui facciata sono 

inseriti frammenti lapidei di una preesistente 

basilica e la chiesa di San Francesco , inserita 

nell’omonimo convento, che ha ospitato sino 

a metà degli anni novanta, alcuni frati della 

congregazione di San Francesco. 

 

Ore 20, nella mansarda della Associazione 

degli Industriali si è tenuta la consueta 

conviviale aperta alle consorti e agli ospiti. 

La serata ha avuto avvio con la cerimonia di 

ammissione del nuovo socio, presentato da 

Alessandro Caturegli: 

 

Carlo Alberto Sepic,  coniugato con tre figli  

e responsabile del Reparto Urologia 

dell’ospedale San Luca di Lucca, Ha 

conseguito la laurea in medicina e chirurgia 

nel 1987 . e la specializzazione in urologia 

Dopo aver prestato sevizio presso diversi 

ospedali viene assunto all’ospedale Versilia 

ove diventa anche direttore del reparto 

Urologia, nel quale ha maturato un grande 

esperienza nel campo della chirurgia robotica 

s prostatectomia radicale e chirurgia 

oncologica e ricostruttiva renale. 

Dopo la spillatura del nuovo socio, il 

presidente ringrazia Gabriele Calabrese per 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l’interessante giro effettuato, che ha 

consentito di scoprire angoli non conosciuti 

della nostra città. 

Calabrese, sollecitato ad intervenire, ricorda 

un momento importante della sua attività, 

quando nel 2010 in visita al complesso di San 

Francesco, acquistato dalla Fondazione 

Cassa di risparmio di Lucca, ricevette dalle 

mani del tecnico Mungai un dischetto che 

conteneva il diario scritto da un padre 

francescano che riportava un elenco degli 

avvenimenti più importanti che dal 1600 

avevano interessato la vita del convento. Tra 

questi la cronistoria di un delitto commesso 

da due frati ai danni di un ricco mercante 

francese ospite della struttura conventuale e 

del relativo processo nel quale i due religiosi 

furono condannati alla pena capitale. 

 

 
Lunedi 6 

Il Presidente Lunadini con una delegazione di 

soci è intervenuto alla cerimonia di consegna 

di 28 alberi reimpiantati sul baluardo San 

Salvatore e completando così l’arredo 

arboreo avviato nella precedente annata.con 

la piantumazione di altri 37 alberi.  

All’evento hanno preso parte il Sindaco di 

Lucca Pardini e gli assessori Santini; 

Buchignani e Consani 

 

 

 

 

 

 

Giovedi 9  

- Ore 11 Scandicci (Firenze) 

Il presidente Lunardini e il socio Armani 

sono intervenuti presso la Scuola per Cani 

guida per Ciechi, alla fase di consegna alla 

famiglia affidataria del cucciolo di labrador 

donato dal Club alla Unione Italia Ciechi 

Sezione di Lucca. Dopo un addestramento di 

circa due anni, il cane guida sarà consegnato 

 ad un ipovedente. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Giovedi 9 

Ore 20, 15 Conviviale nella foresteria 

dell’Associazione Industriali aperta alle 

consorti e agli ospiti. 

La serata prevede un secondo intervento sul 

tema del metaverso sempre a cura del socio 

Giuliano Cavallacci, con una relazione del dr. 

Stefano Chiellini e introduzione del Prof. 

Marco Macchia, delegato del Rettore della 

Università di Pisa per i rapporti con il 

territorio. 

Prima delle relazioni, il Presidente dà avvio 

alla procedura di ammissione di tre nuovi 

soci. 

Giorgio Bartoli presenta : 

Roberto Giammattei,   coniugato con due 

figli, ricopre dal 2007 il ruolo di  agente 

Generale della Cattolica Assicurazione di 

Lucca e vanta una  esperienza  

ultratrentennale nel campo assicurativo , 

Marco Martinelli è il presentatore di: 

Pforr Petra,  Imprenditrice del turismo e 

Responsabile Marketing e vendite di Villa 

Santo Stefano. Coniugata con una figlia, è  

nata in Germania ove ha studiato e 

conseguito una laurea in psicologia. presso la 

l’Università di Berlino  per poi specializzarsi  

alla Università di Bologna  come Digital 

Creator. Risiede in Italia da diversi anni, e nel  

2002  ha avviato la ToscaEvent  una Agenzia 

, con sede in Lucca, specializzata nella 

organizzazione di viaggi culturali ed eventi . 

Dopo la spillatura dei nuovi soci, prende la 

parola Giuliano Cavallacci per presentare i 

due relatori. 

Il Prof. Marco Macchia, interviene 

ricordando l’importanza per la Università di 

Pisa del bacino lucchese, dal quale 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

provengono oltre otto mila studenti ogni 

anno. 

Introduce, poi, l’argomento degli Istituti 

Tecnici Superiori: gli ITS cioè scuole di 

eccellenza ad alta specializzazione 

tecnologica,introdotte nel nostro sistema 

formativo allo scopo di rispondere alle 

esigenze di personale altamente specializzato 

nelle aziende dei diversi settori produttivi.  

Interviene il dr Stefano Chiellini per informa 

re che una di queste scuole è l’Istituto 

Superiore Tecnico per le nuove tecnologie 

della Vita , con sede a Siena, nato   nel giugno 

2015 su input della regione Toscana.,. Tra i 

suoi soci fondatori figurano, oltre alla 

Fondazione Vita, le tre Università toscane 

nonché le  più importante aziende 

farmaceutiche della regione, tra le quali  la 

Kedrion del gruppo Marcucci. 

Grazie alla integrazione con il tessuto 

produttivo e all’alta specializzazione tecnico 

professionale i corsi proposti gli ITS offrono 

sbocchi occupazionali, che si avvicinano 

all’ottanta per cento dei diplomati in tutte le 

filiere a livello nazionale. 

Nell’Istituto senese, finanziato dalla Regione 

sono nati i  nel 2019, V.i.t.a. Lab cioè due  

Laboratori  uno di Realtà Aumentata (VA) e   

uno di Realtà virtuale (VA) con lo scopo di 

rafforzare e riqualificare attraverso l’impiego 

di tecnologie all’avanguardia, l’attuale 

offerta formativa e didattica. 
Le attrezzature di cui sono dotati i laboratori 

permettono agli allievi di fare esperienze di 

realtà aumentate e virtuali, in ambiente 

simulato, in totale sicurezza. 

Per completare l’informativa il Direttore 

Chiellini ha portato con sé uno strumento per 

dimostrate come funzionano le applicazioni 

di realtà aumentata, che proietta figure in 

dimensione treD , tra le quali un  atomo di 

polimero, aumentata   milioni di volte. 

Mentre per la realtà virtuale, è disponibile un 

occhiale utilizzato dai soci che consente di 

vedere e interagire uno scheletro umano a 

grandezza naturale. 

Sulle relazione del Direttore Chiellini 

intervengono con domanda i soci M: 

Martinelli , Pforr Pettra, Azzi. 
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Giovedi 16 
 
 
La consueta conviviale mensile è stata 
sostituita da una visita al Palazzo del 
Quirinale a Roma, sede del Presidente 
della Repubblica 
La delegazione, composta da 33 
partecipanti tra soci ed accompagnatori è 
partita dalla stazione di Pisa   alle ore 7,30 
per farvi ritorno la sera alle otto. 
La visita al Quirinale è stata resa possibile 
per l’interessamento del rotariano 
Maurizio Sbrana del R.C. Fibonacci San 
Giuliano Terme, per il suo rapporto 
lavorativo alle dipendenze della 
Presidenza della Repubblica. 
 
 
 
La visita ai prestigiosi saloni del Palazzo, 
ove si svolge la attività presidenziale, ha 
riservato anche la sorpresa  della presenza 
di due divani con lo stemma della famiglia 
Bernardini e della lampada del tricolore, 
prodotta dalla nostra socia Emiliana 
Martinelli. 
Alle tredici la delegazione si è spostata per 
una colazione al ristorante La Campana, 
nei pressi del Panteon., alla quale ha preso 
parte anche il Presidente del Rotary Club 
Appia Antica Alessandro Bani, con il quale, 
in segno di amicizia rotariana è avvenuto 
lo scambio del gagliardetto. 

 
 
Maggio 24 
Ore 20 Ristorante Romito Livorno 
La conviviale settimanale è stata spostata 
al venerdi 24, per lo svolgimento della 
riunione interclub con il R.C. Mascagni di 
Livorno. 
Una ventina di soci con il Presidente 
Lunardini si sono ritrovati al Ristorante 
Romito, ove ha avuto luogo la conviviale 
che ha visto la presenza di numerosi soci 
del club livornese. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A conclusione della cena sono intervenuti 
la presidente del R.C. Mascagni Annalisa 
Verugi e Giuseppe Lunardini, con un 
indirizzo di saluto ed un ringraziamento in 
particolare la nostro socio Giuliano 
Cavallacci.per la buona riuscita della 
serata, nel corso della quale è stato anche 
rivolto al la P.I. Elisabetta Abela un 
caloroso augurio di buon lavoro.. 
I due presidenti hanno auspicato la 
opportunità di mantenere anche in futuro  
Occasioni di incontri conviviali. 
 
 
 
Sabato 25 
Ore 11 Palestra Ex Cavallerizza Lucca. 
Il presidente Lunardini è intervenuto nella 
mattina di sabato 25 alla  installazione di 
un defibrillatore , donato dal nostro Club, 
alla nuova Palestra nata dalla 
ristrutturazione di quella che una volta era 
la Cavallerizza Ducale Maria Luisa, 
inaugurata nella occasione. 
La palestra , che verrà utilizzata 
dall’Istituto Passaglia, ha visto la presenza 
di un nutrito gruppo di studenti ai quali 
Stefano Ungaretii della Mirko Ungaretti 
Onlus, ha fornito indicazioni per un 
corretto uso del Dae. 
 All’ inaugurazioni hanno preso parte il 
Presidente della Provincia Luca Menesini e 
il Dirigente Scolastico dell’Istituto 
Passaglia Francesco Feola. Il presidente 
Lunardini, nel suo indirizzo di saluto, ha 
ricordato che questa è la decima 
installazione di Dae realizzate dal Club in 
località collinari o montane , difficilmente 
raggiungibili da mezzi di soccorso e in aree 
molto affollate della città. 

 
Giovedi 30 
 Ore 11 Punto accoglienza turisti Porta S. 
Donato 

 
Il presidente Lunardini ed i Soci Cosentino 
ed Armani sono intervenuti alla cerimonia 
di consegna di uno scooter elettrico 
donato dal nostro Club al comune di Lucca 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

.Il Vive Sindaco Giovanni Minniti 
intervenuto insieme all’assessore Remo 
Santini e  al presidente della società  Metro 
srl Di Grazia, che gestirà lo scooter, ha 
ringraziato il Club per questa donazione, 
che permetterà ai turisti con problemi di 
deambulazione di visitare 
autonomamente la città,  resa così  ancora 
più accessibile a tutti. 
 
 
 

Giovedi 30 

Ore 19 Palazzo Bernardini 

Per iniziative della P.I. Elisabetta Abela si è 
tenuta, nella sala caminetto di Palazzo 
Bernardini una riunione della Consulta dei 
Past President per proceder, ai sensi 
dell’art.14 del regolamento del Club, i 
componenti della Commissione 
Ammissioni, per l’annata 2024/25., 
indicati nei soci Tenucci, Cattani, Domenici 
e Giurlani. 

Ore 20 conviviale nella foresteria 
dell’Associazione Industriali con la 
presenza del Sindaco del Comune di Lucca 
e quella dei componenti la sua Giunta. 

Il sindaco ha accettato l’invito rivolto dal 
Presidente Lunardini di illustrare ai soci, 
all’approssimarsi del biennio di mandato, 
il suo disegno strategico e il suo progetto 
sul futuro di Lucca. 

Prima di dare la parola al Sindaco il 
Presidente dà inizio alla procedura di 
ammissione di due nuovi soci. 

Daniel Cosci presenta : 

Alessandro Petacchi coniugato,nato a La 
Spezia nel 1974, corridore professionista 
dal  1996 al 2012 con caratteristiche di 
sprinter , vincitore di numerose tappe al 
Giro d’Italia, al Tour di France e alla Vuelta 
spagnola Ha inoltre Vinto la classifica a punti in 

tutti i grandi Giri e  vestito la maglia rosa per sette 

giorni. Cessata la attività agonistica, ha intrapreso 

con successo quella di commentatore televisivo. 

,Antonio Pereda presenta : 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Simone Giacomelli nato nel 1991 
Dirigente del Gruppo Sofidel America 
Corp. 

Dopo aver conseguito la laurea alla Boston 
University ed un master all’Università del 
Sacro Cuore di Milano, matura una prima 
esperienza lavorativa di due anni  come 
Corporate Management Account Assistent  
negli stabilimenti Sofidel di Porcari  per 
poi essere trasferito negli Stati Uniti con 
l’incarico di Manager Integration che dal 
2024 esercita presso lo stabilento di 
Duluth nel Minnesota della Sofidel 
America Corp. 
 
Dopo la spillatura dei nuovi soci, il 

Presidente dà la parola al Sindaco Pardini che 

inizia la sua relazione con un ringraziamento 

e presentando i componenti della sua Giunta 

intervenuti alla serata al completo, tranne 

Remo Santini e Nicola Buchignani per 

concomitanti impegni. 

Ricorda anche alla sua elezione ha 

contribuito una lista civica da lui creata che si  

è chiamata Lucca 2032, proprio per ribadire 

la sua volontà di operare con un programma 

di ampio respiro alla trasformazione di 

Lucca, in una visione di due mandati. 

Riguardo ai suoi programmi, ha richiamato 

quelle che ritiene le aree che necessitano di 

miglioramento e nelle quali intende investire: 

-avviare nuove infrastrutture, non solo viarie, 

come il nuovo Palazzetto dello Sport; 

-investire su eventi di qualità; 

-accrescere la fruibilità della città con un 

aumento delle aree pedonali: 

-maggiore attenzione verso il sociale; 

-investire per migliorare le strutture sportive, 

per una più efficace azione di  contrasto al 

disagio giovanile; 

-attenzione continua all’ambiente e al verde, 

con nuove piantificazioni, oltre le mille già 

effettuate sino ad oggi; 

-maggiori investimenti in direzione della 

riqualificazione delle nostre periferie, da 

troppo tempo abbandonate. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il sindaco ha aggiunto che per finanziare 

queste misure l’Amministrazione dispone dei 

fondi del PNRR , sinora già utilizzate al cento 

per cento e del risultato positivo del 

 

 

 

 bilancio comunale 2023, approvato con un 

risultato positivo di circa undici milioni. 

Ad integrazione della relazione del Sindaco, 

intervengono poi gli assessori Mia Pisano per 

la cultura, Paola Granucci, per il commercio, 

Simona Testaferrata, per l’istruzione., anche 

per dare risposte alle domande rivolte al 

Sindaco dal Presidente e dai Soci Marco 

Martinelli, Pforr Petra, Giovanni Silvano, 

Lorenzo Azzi e Elisabetta Abela. 

Il presidente nell’esprimere la sua 

soddisfazione per il buon esito della serata, 

ha auspicato che i futuri presidenti, a 

cominciare da Elisabetta, vorranno 

riprendere anche in futuro il metodo del 

confronto con i nostri amministratori, anche 

per un migliore individuazione di futuri 

services del Club di interesse 

dell’Amministrazione comunale. 

 

 

 

Commentato [Lenovo1]:  



 

 

 

 

 

 

 



 



 

 
LA GAZZETTA DI LUCCA 

Il Rotary Club Lucca dona un cane per guida ai ciechi 



11 MAGGIO 2024 

 

 VISITE: 295 

 

Giovedì 9 maggio, presso la Scuola Nazionale Cani Guida per Ciechi di Scandicci, il Presidente del Rotary Club Lucca Giuseppe 

Lunardini e il l socio Vittorio Armani sono intervenuti alla procedura di consegna alla famiglia affidataria del cucciolo di Labrador donato 

dal Club alla Unione Italiana Ciechi di Lucca. 

Dopo questa esperienza di vita in ambito familiare, della durata di un anno e mezzo, il cane frequenterà la scuola di addestramento per 

ulteriori sei mesi, prima di essere consegnato definitivamente ad un soggetto ipovedente. 

Nell'occasione il direttore della Scuola, Massimo Bugianelli, ha illustrato ai due visitatori il grande lavoro che c'è dietro l'addestramento 

di un cucciolo per farlo diventare cane guida, accompagnandoli in una visita agli ambienti dove lavorano una trentina di persone, tra 

tecnici, assistenti e amministrativi, impegnati nella cura e nell'addestramento di una ventina di cani, che ogni anno vengono preparati al 

compito di accompagnatori. 

"La Scuola, - ha aggiunto il direttore - nasce il 25 settembre 1929 con la consegna dei primi tre cani e risulta la più antica tuttora in attività; 

dal 1° aprile 1979 la Scuola è stata attribuita alla Regione Toscana, che ne ha mantenuto il carattere nazionale. Assieme alla Stamperia 

Braille garantisce i diritti dei disabili visivi, la tutela della loro condizione e il loro inserimento sociale finalizzato al raggiungimento di un 

benessere che migliori la qualità della vita. Oltre all'allevamento e all'addestramento di cani Labrador e Golden Retriver e 

all'affidamento di cuccioli a famiglie volontarie, la Scuola organizza corsi di orientamento e mobilità finalizzati all'acquisizione delle 

tecniche necessarie al migliore utilizzo del cane guida, pet therapy e molte altre attività." 



 

 
 
 
 
 
 
LUCCA IN DIRETTA 
Un Dae anche alla palestra della Cavallerizza Ducale per 
proteggere la salute dei giovani   
Il defibrillatore è stato donato dal Rotary Club Lucca, grazie all'intervento dell'associazione Mirco Ungaretti Onlus, alla Provincia di Lucca e all'istituto 
Passaglia che utilizza la struttura 

•  



  
L’associazione Mirco Ungaretti installa la 123esima postazione Dae con defibrillatore in provincia di Lucca. Stamani (25 maggio), alla 

palestra della ex Cavallerizza Ducale Maria Luisa a Lucca, luogo in cui sarà installato, si è tenuta la cerimonia di cerimonia di inaugurazione a cui 

hanno preso parte: il presidente dell’associazione Mirco Ungaretti Odv, Stefano Ungaretti, il presidente del Rotary Club Lucca che ha contribuito 

alla realizzazione del progetto grazie ad un finanziamento, Giuseppe Lunardini, il dirigente scolastico dell’Istituto “Passaglia” che utilizza la 

struttura, Francesco Feola, mentre la Provincia, proprietaria dell’immobile, è stata rappresentata dal presidente, Luca Menesini. 
  

R  
 

 
 “La nostra associazione è nata nel 2012 in memoria di Mirco, che era mio fratello, da quel momento abbiamo iniziato a insegnare nelle scuole la rianimazione 

cardiopolmonare, per dare a tutti quella possibilità che la mia famiglia non ha potuto avere quella notte che abbiamo perso Mirco – dice Stefano Ungaretti, 

presidente dell’Associazione Mirco Ungaretti -. In parallelo abbiamo iniziato, grazie alla Provincia, ai Comuni e alle associazioni che ci hanno aiutato, ad installare dei 

defibrillatori pubblici. L’abbiamo fatto nel 2012 e oggi, che siamo nel 2024, siamo arrivati con questo defibrillatore a 123, sparsi sul tutto territorio della 

provincia di Lucca. Quindi, un ringraziamento particolare va al Rotari Club Lucca, che ci ha permesso di finanziare questa installazione e all’Istituto Passaglia, perché se ne 

è preso in carico il dirigente scolastico. Anche alla Provincia di Lucca, che ci ha consentito di installarlo in questa bellissima palestra, che oggi utilizziamo per insegnare a tutti 

gli studenti della provincia le manovre salvavita”. 
La richiesta di poter apprendere la rianimazione cardiopolomanare è pervenuta direttamente dai ragazzi delle scuole. 

“C’è, tanto interesse da parte dei giovani – aggiunge Stefano Ungaretti -. Tanto che, noi abbiamo all’interno dell’associazione 105 insegnanti volontari che fanno lezione 

dall’asilo fino alla quinta superiore, due ore all’anno di rianimazione cardiopolmonare. È una richiesta che è nata nel tempo dagli studenti, sono proprio loro che 

chiedono per passaparola agli insegnanti che gli vengano insegnate queste manovre salva vita. Un doveroso ringraziamento va alla Centrale 118 area vasta Toscana nord ovest che ci 

ha permesso di formare questi professori per far sì che siano loro i nostri portavoce. A quel punto, sono gli insegnati stessi che insegnano questa materia nelle loro 

scuole”. 
“Il Rotary Club Lucca, fin dal 2015 ha intrapreso questa attività – spiega il presidente del Rotary Club Lucca, Giuseppe Lunardini -, di donare dei defibrillatori nei 

luoghi particolarmente affollati o particolarmente lontani, nei territorio difficilmente raggiungibili, per dotarli una pronta assistenza. Con questo siamo al 

10 Dae dal 2015 ad oggi. Queste iniziative fanno parte della nostra mission, una mission tra le tante e diverse attività che facciamo e una la portiamo avanti con piacere”. 
“Io personalmente – prosegue Lunardini -, lo faccio con particolare piacere, perché tre anni fa ho perso un fratello di 57 anni proprio perché non è stato possibile 

poterlo rianimare, in quanto si trovava molto distante da un oggetto come quello donato oggi. Quindi, per me questa installazione ha un valore ancora più particolare”. 
La palestra della ex Cavallerizza Ducale Maria Luisa 

La palestra è realizzata in un immobile edificato tra il 1821 e il 1823 ad uso governativo per il ministero della Pubblica Istruzione che lo destinò a maneggio per le esercitazioni di 

equitazione degli studenti del Real Collegio adiacente e del Corpo militare dei Paggi. Da un punto di vista storico, la struttura si colloca in una fase di transizione tra due governi, 

quello costituito da Elisa Bonaparte con il marito, Felice Baciocchi e quello di Maria Luisa Borbone, figlia del re di Spagna e, proprio in questo edificio, intervennero i due architetti di 

corte, Giovanni Lazzarini per i Baciocci e Lorenzo Nottolini per i Borbone, che completò l’edificio nel 1832. 
La realizzazione dell’immobile rappresentava il completamento del più ampio complesso del Real Collegio che, per volere di Elisa Bonaparte e del marito Felice Baciocchi, si 

proponeva di diventare un collegio-convitto per l’eduzione e l’istruzione dei giovani paesani e forestieri, appartenenti alla classe superiore. Il Collegio fu presto frequentato da molti 

studenti provenienti sia dal Granducato di Toscana sia da molti altri Stati italiani. Essendo gli studenti di buona o nobile famiglia, si pensò di dotare il Collegio di un maneggio 

coperto per permettere di apprendere 

l’equitazione nei mesi invernali. La palestra, successivamente, in via provvisoria, fu occupata dal centro raccolta profughi e, nel febbraio 1956, su richiesta del Comune di Lucca, venne 

concessa in uso agli istituti cittadini che ne erano sprovvisti, scopo per il quale fu utilizzata fino agli anni Settanta. 

Nel gennaio 2023, la palestra è stata restituita alla città, dopo l’intervento di recupero della Provincia di Lucca, iniziato nel 2020 e che ha fatto sì che l’antico edificio sia stato 

completamente rinnovato e reso all’avanguardia sia da un punto di vista strutturale, sia da quello dell’efficientamento energetico, pur salvaguardando la preesistente morfologia che 

risulta tuttora riconoscibile. 

https://www.outbrain.com/what-is/default/it


 

La Gazzetta di Lucca 
Il Rotary Club Lucca dona uno scooter elettrico per persone diversamente abili al Comune di Lucca 



 30 MAGGIO 2024 

 

 VISITE: 273 

 
Il Rotary Club Lucca ha dimostrato ancora una volta il suo impegno verso la comunità con una donazione significativa: uno scooter 
elettrico per persone diversamente abili, destinato al Comune di Lucca. Questo veicolo permetterà ai turisti con problemi di deambulazione 
di visitare liberamente e autonomamente la splendida città di Lucca, rendendola ancora più accessibile a tutti. La cerimonia di consegna, 
avvenuta questa mattina, ha visto la partecipazione del presidente del Rotary Club Lucca, il Dott. Giuseppe Lunardini, insieme al Vice 
Sindaco di Lucca, Giovanni Minniti, e all'Assessore al Turismo, Remo Santini. Lo scooter sarà gestito e mantenuto in condizioni ottimali 
da Metro Srl, grazie alla disponibilità del Presidente dell'azienda, il Dott. Roberto Di Grazia, anch'egli presente alla cerimonia. 

"In Rotary Club Lucca, siamo orgogliosi di contribuire a rendere la nostra città più inclusiva e accessibile- ha dichiarato il Dott. Lunardini-
. "Grazie alla collaborazione con il Comune di Lucca, siamo riusciti a creare un servizio che permetterà a molti turisti con difficoltà motorie 
di godere delle bellezze della nostra città." 

l Sindaco Pardini, che non è potuto intervenire alla cerimonia di consegna per un concomitante impegno, ha espresso grande 
apprezzamento per l'iniziativa: "Questo scooter rappresenta un passo avanti importante verso una Lucca sempre più aperta e accogliente 
per tutti. Ringrazio il Rotary Club Lucca per questa donazione e per il continuo supporto alla nostra comunità." 

L'Assessore Santini ha sottolineato come questo nuovo servizio si inserisca perfettamente nella visione di un turismo accessibile: 
"Vogliamo che ogni visitatore si senta benvenuto e abbia la possibilità di esplorare Lucca senza limitazioni. Questo scooter è un simbolo 
del nostro impegno verso un turismo inclusivo." 

Lo scooter sarà disponibile su prenotazione e conservato da Metro Srl, garantendo che sia sempre pronto all'uso per chi ne ha bisogno. 
Per prenotazioni e ulteriori informazioni, i visitatori possono contattare direttamente Metro Srl. 

Il Rotary Club Lucca continua a dimostrare il suo ruolo fondamentale nella promozione di iniziative benefiche e di inclusione, contribuendo 
a migliorare la qualità della vita nella comunità locale. 

  

 

 

 

 

 


